

# *Le président salvadorien s'engage à travailler pour la sécurité de l'Amérique centrale*

---



Guatemala, 27 juin (RHC-PL)- À l'occasion de son investiture à la tête du Système d'Intégration Centraméricain (SICA), le président salvadorien Salvador Sánchez Cerén s'est engagé à faire avancer la Stratégie de Sécurité d'Amérique centrale.

Au cours du 45<sup>e</sup> Sommet des chefs d'États et de gouvernement de ce bloc régional, à Antigua, au Guatemala, Salvador Sánchez Cerén a expliqué qu'il est nécessaire de mettre en œuvre des projets définis dans plusieurs secteurs.

Il a notamment signalé qu'en matière de sécurité régionale, les besoins sont énormes et il a promis de faire tout son possible pour renforcer la coopération sur cette question.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/60618-le-president-salvadorien-sengage-a-travailler-pour-la-securite-de-lamerique-centrale>



**Radio Habana Cuba**